



et



ont le plaisir de vous inviter, dans le cadre du festival ciné Attac,
à la projection du film

La (très) grande évasion

au cinéma Les Toiles du Moun
vendredi 31 mars 2023 à 20h
Entrée 7,20 € - petite restauration

Le film sera suivi d'un débat en présence du réalisateur Yannick Kergoat



et



ont le plaisir de vous inviter, dans le cadre du festival ciné Attac,
à la projection du film

La (très) grande évasion

au cinéma Les Toiles du Moun
vendredi 31 mars 2023 à 20h
Entrée 7,20 € - petite restauration

Le film sera suivi d'un débat en présence du réalisateur Yannick Kergoat

Le capitalisme est-il devenu incontrôlable ?

De révélations en scandales successifs, l'évasion fiscale est devenue un marronnier médiatique et fait l'objet d'un concours de déclarations vertueuses pour les politiques.



Alors que les multinationales et les plus riches ont de moins en moins de scrupules et de plus en plus de moyens à leur disposition pour échapper à l'impôt, pour nous, simple citoyen, les politiques d'austérité s'intensifient et les inégalités explosent.

On voudrait nous faire croire que les mécanismes de l'évasion fiscale sont incompréhensibles et qu'elle est impossible à endiguer...

Pourtant, des solutions existent, venez les découvrir et les partager.

Le capitalisme est-il devenu incontrôlable ?



De révélations en scandales successifs, l'évasion fiscale est devenue un marronnier médiatique et fait l'objet d'un concours de déclarations vertueuses pour les politiques.

Alors que les multinationales et les plus riches ont de moins en moins de scrupules et de plus en plus de moyens à leur disposition pour échapper à l'impôt, pour nous, simple citoyen, les politiques d'austérité s'intensifient et les inégalités explosent.

On voudrait nous faire croire que les mécanismes de l'évasion fiscale sont incompréhensibles et qu'elle est impossible à endiguer...

Pourtant, des solutions existent, venez les découvrir et les partager.